
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 神藤昭彦
学校給食における安全対策につ
いて

(1)
　１日あたりの調理食数及び調理員数等の調理体制はどのようになっているの
か。

(2) 　食材の検査方法や衛生管理はどのようになっているのか。

(3) 　子供たちへの食に関する指導はどのようにしているのか。

(4)
　ノロウイルス等の食中毒を発生させないための衛生管理は、どのように徹底
されているのか。

(5)
　過去において、給食への異物混入事案はあったのか。また、異物混入防止の
ための対策はどのように講じているのか。

道路整備について (1)
　石田地内における新産業団地周辺の道路整備計画は、どのように考えてい
るのか。

(2)
　上蒲生地内における新住宅地周辺の道路整備計画は、どのように考えてい
るのか。

2 志鳥勝則 上三川町防災行政無線について (１)
　今般整備された防災行政無線の整備概要と今後、有効活用するための町
の運用方針は、どのように考えているのか。

上三川町第２期食育推進計画に
ついて

(1)
　第２期食育推進計画の取り組み状況について、現在どのような推進状況に
なっているのか。その成果はどのようなものなのか。

3 小川公威
第７７回国民体育大会に向けての
準備について

(1)
　我が町の実施競技であるフェンシングを町民に広く知ってもらうために、どの
ような具体的な方策を講じているのか。

(2)
　フェンシング競技のＰＲ・振興を図る役割を担っている、地域おこし協力隊員
の活動実績・成果はどのようなものか。

(3)
　大会期間中は多数の来町者が見込まれ混雑が予想されるが、どのような対
策を講じていく考えなのか。

(4)
　大会期間中の選手及び関係者、また観客のための宿舎はどのように確保す
るのか。

道路整備について (1)
　石橋駅東地区と中心市街地を直線的に結ぶ構想路線予定４号線の整備凍結
を解除し、早期に整備すべきと考えるが、町長はどう考えるか。

(2)
　緊急車輌の通行や、車輌同士のすれ違いが困難である狭隘道路に対し、早
急に拡幅整備をすべきと考えるが、町長はどのように考えているのか。

同報系防災行政無線について (1)
　近年の国内における大規模災害発生の状況等に鑑み、我が町でも町民の生
命と財産を守るため、早期に同報系防災行政無線を整備する必要があると思う
が、町長はどう考えるか。

4 篠塚啓一 進行する高齢化社会について (1)
　一人で暮らしている高齢者の方々に対し、町ではどのようなサポートをしてい
るのか。
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4 篠塚啓一

空き家問題について

(1)
　年々増加することが考えられる空き家について、町ではどのような対応を考え
ているのか。

小・中学生の学力向上について

(1)
　５年目を迎える学習サポート事業だが、より充実させていくためにどのようなこ
とを考えているのか。

(2)
　春休み学習サポート事業に対し、新中学１年生が参加できるようにするには、
どのようにすればよいか。
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5 勝山修輔
いきいきプラザの施設管理と指定
管理者の自主事業について

(1)
　いきいきプラザは、町民の健康増進と相互の交流の場としての機能を果たし
ているのか。

(2) 　指定管理者によるいきいきプラザの管理は、適正に行われているのか。

(3)
　いきいきプラザに関する情報公開の請求に対し、町情報公開条例第７条各号
に基づき非公開決定となる場合、どのような解釈によりその決定がされるの
か。

(4)
　指定管理者による自主事業の現在の状況（内容・参加者数等）は、どのような
ものか。

(5) 　指定管理者による自主事業の範囲を、町はどのように考えているか。

(6) 　いきいきプラザ運営委員会の権限の範囲は、どのようになっているのか。

6 稲葉　弘 自衛隊機の騒音問題について (1) 　鬼怒川河川敷を使用しての訓練は今までどれ位あるのか。

(2) 　町に寄せられる苦情は何件あるのか。

(3) 　苦情があった場合の町の対応はどうなっているのか。

(4)
　町民の安全・快適な暮らしを守るためにも、町への事前連絡が必要であると
思うが、現状はどうなっているのか。

国内外国人の生活支援について (1) 　町内に住む外国人は何人いるのか。

(2) 　安心して生活ができるよう生活支援はできているのか。

(3) 　緊急時の対応と情報提供はどうなっているのか。

(4) 　外国人対応の窓口サービスはどうなっているのか。

民生委員の負担軽減のための協
力員制度導入について

(1) 　訪問の現状とその問題点はどうなっているのか。

(2) 　１人暮らし高齢者への火災報知器補助の考えは。

(3)
　緊急時等の際の、１人暮らしの方の親族への連絡体制は、どのようになって
いるか。
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6 稲葉　弘
民生委員の負担軽減のための協
力員制度導入について

(4)
　地域に高齢者が増え、母子家庭なども増えるなか、民生委員の活動は多岐
にわたります。このような中で、民生委員をサポートする協力員制度導入が必
要と思うが、町の考えは。

7 稲川　洋 成年後見制度について (1)
　町内において現在までの成年後見制度の利用の実態や保佐されるべきケー
スについて、町ではどのように把握しているか。

(2)
　「成年後見制度の利用の促進に関する法律」施行に基づいて、町ではどのよ
うな施策を行ってきたか、若しくはどのような施策を行うつもりか。

8 海老原友子 デマンド交通の運行について (1) 　町外９施設への運行状況はどのようになっているか。

(2)
　町外施設への運行に対し、アンケート等による利用者の要望は、件数を含め
どのようなものがあったか。

(3)
　町外９施設の医療機関のうち、精神科が設置されているのは自治医科大学
附属病院のみであるが、近隣で精神科のある小山富士見台病院に運行する考
えはないか。

児童・生徒の登下校時における安
全対策について

(1)
　通学路における危険箇所（ホットスポット）の分析はどのように進めているの
か。

(2)
　全国的に、子供の見守りをしてくださる方の担い手の不足、高齢化が進んで
いる状況下にあるときくが、本町における見守り体制はどのようになっているの
か。

(3) 　交通指導員の現状はどのようになっているか。

(4) 　子供たちを、事件・事故から守るための対策をどう考えているか。


